



GUERRA

Alan Rodríguez - Página 16

El gobierno de Netanyahu echa de regreso a Gaza a cientos de empleados palestinos que tenían permiso de trabajo en Israel

Israel manda de regreso a empleados gazatíes; bombardea ambulancias en Gaza

Cientos de palestinos están siendo expulsados de suelo israelí. Mueren 20 a las puertas del Hospital Al Shifa

Guerra en Oriente Medio

Alan Rodríguez
mundo@cronica.com.mx

En medio del conflicto en curso entre Israel y el grupo islamista Hamás, cientos de gazatíes con permisos de trabajo en Israel están siendo expulsados y enviados de regreso a la asediada Franja de Gaza. Esta medida ha sido adoptada por el Gobierno de Israel como parte de su respuesta a los ataques de Hamás.

Según informes de la agencia EFE, al menos 700 gazatíes volvieron a la Franja de Gaza desde Israel a través del paso Kerem Shalom, ubicado en el extremo sur de Gaza, cerca de Egipto. Estos palestinos habían estado retenidos por las autoridades israelíes desde el inicio del conflicto con Hamás.

Mientras estos desplazados regresaban a su tierra natal, las sirenas de alerta por cohetes sonaron en la zona, recor-

dando la constante amenaza de ataques desde Gaza.

DRÁSTICA MEDIDA ISRAELÍ

El Gabinete de Seguridad de Israel emitió un comunicado en el que anunciaba la expulsión de los trabajadores palestinos de Gaza que estaban en Israel en el momento en que estalló el conflicto. Esta decisión representa un drástico corte de contacto entre Israel y Gaza, lo que implica que no habrá más trabajadores palestinos de Gaza en territorio israelí.

Aunque las autoridades israelíes no han proporcionado cifras exactas sobre la cantidad de gazatíes que serán expulsados, se estima que alrededor de 18,500 palestinos de Gaza tenían permisos de trabajo en Israel, según datos del organismo militar COGAT, que controla asuntos civiles en los territorios ocupados.

Desde el inicio del conflicto, la situación de los palestinos en Israel ha sido complicada. Muchos de los trabajadores de Gaza con permisos de trabajo en Israel se vieron desplazados a Cisjordania ocupada, mientras que al menos 4,000 fueron detenidos por las autoridades israelíes y sometidos a interrogatorios para determinar si estaban implicados en los ataques de Hamás.

Organizaciones humanitarias denunciaron que miles de gazatíes vieron re-

vocados sus permisos y fueron recluidos en la prisión de Ofer, en Cisjordania ocupada, así como en bases militares. Esto ha sido catalogado como un acto ilegal de venganza.

LA ONU SE QUEDA PERPLEJA

La decisión del Gobierno israelí de devolver a Gaza -asediada por bombardeos masivos y una incursión militar terrestre- a miles de gazatíes que tenían permiso de trabajo en Israel, dejó perpleja a la ONU.

“No creo que necesite explicar la gravedad de la situación. Estas personas están siendo devueltas en esta situación increíblemente difícil y peligrosa, y no sabemos a dónde o si todavía tienen un vivienda a la que ir”, dijo la portavoz de

Se estima que alrededor de 18,500 palestinos de Gaza tenían permisos de trabajo en Israel, según datos del organismo COGAT

Israel confirmó el ataque a una ambulancia en la que supuestamente se encontraba una célula terrorista; hubo al menos 20 muertos

la Oficina de Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Liz Throssell.

Datos discutidos en una reunión del Consejo de Administración de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) en Ginebra revelan que los 160,000 palestinos de Cisjordania que tenían permiso de trabajo en Israel han perdido sus empleos, al igual que 20,000 gazatíes que solían cruzar la frontera diariamente para trabajar en Israel.

BOMBARDEO A HOSPITAL

Las autoridades palestinas informaron sobre un nuevo ataque perpetrado por el Ejército israelí contra el Hospital Al Shifa, el mayor complejo hospitalario de Gaza y situado en el distrito norte de Rimal.

La cadena panárabe Al Jazeera afirmó que hubo al menos 20 muertos, si bien el balance podría ser mayor. El ataque fue confirmado por Israel, que señaló que una célula terrorista se encontraba en una de las ambulancias estacionada frente al edificio.

En las imágenes de televisión se aprecia una decena de cuerpos sin vida en el suelo, la mitad de ellos niños; gazatíes levantan heridos del suelo y de un convoy de ambulancias de la Media Luna Roja Palestina en fila, una de ellas manchada de sangre.

“GUERRA EXTENSA”

Por su parte, este viernes el líder del grupo chií libanés Hizbulá, Hasán Nasrallah, anunció que si bien no descarta una “guerra extensa” con Israel, serán los pasos del Estado judío en Gaza y el Líbano los que determinen el rumbo de los actuales choques fronterizos.

“Todos debemos estar preparados para todas las posibilidades”, sentenció el clérigo, en su primer discurso público desde que el pasado 7 de octubre estallara la guerra de Gaza y de que un día después Hizbulá se enzarzara en fuertes ataques cruzados con Israel a través de la divisoria con el Líbano ●